

Montevideo, 10 de Mayo de 1964

Querido Zobio:

Su carta del 23 de abril me agrado sobremanera, pues además de enterarme de sus proyectos para el próximo verano, viene a darme a conocer la real y verdadera situación, tal como yo la intuía a través de las páginas del 'ABC' que he estado leyendo durante un año, hasta hace poco días que le he pedido a mi sobrino que dejé de suscribirme, pues me ha ayudado de memoria el programa de sus noticias documentales sobre la prosperidad de la nación en distintos aspectos. Confío en que no se abandonarán - por fundamentalmente expresó - las normas que hasta ahora han seguido para mantenerse a flote.

Ese vivo documento de gran periodista, lo he dado a leer a José Luis y a Monato, quienes también lo han encontrado sumamente interesante. Pienso servirme de él en cuantas ocasiones se ailee la polémica en torno al Estado "generalizante". Hay enemigos del mismo que en su fanática ceguer e ignorancia de origen, desvirtúan la verdad y ya no se oigen ni la adhesión de los simpatizantes mayos. De los amigos y admiradores del glorioso triunfador, nos guarda nuestra estrecha indiferencia.

Supongo que ahora entiende de varios acontecimientos en relación con amigos y conocidos: Antonia y Pilar se encuentran estos días en París, desde donde emprenderán un recorrido por Italia, Austria y Alemania.

A Blanca lo condecoraron. No pude asistir a la ceremonia que fue más que insólita, más por la aceptación que por el otorgamiento. Pero José Luis me dijo que había resultado brillante y que el homenajeado se comportó muy bien en la parte oratoria lo apodaron Cacete.

Con ~~muchos~~ buenos amigos y con Julia asistí días pasados a una representación

10-V-64

Teatral en los sótanos del palacio Salvo. - ~~Algunas~~ ^{corriente} que leyese esto creería que estámos en Siene o París, Cárcaona, Charles, Estímburg o Colonia. Allí la representación imaginativa de sus principales monumentos inconformes por no haber aceptado la invitación del apóstolado amigo a quien le cayó el gordo de la lotería mexicana - ... Pues bien; al fin viendo la representación de "Ocho mujeres" una comedia policiaca, en la que se burla ganar hubiere actuado yo de asesino, nos encontramos con Yerka que habían diseñado el escenario mismo - lo mejor de la obra - y luego ~~de~~ reunidos con su mundo, nos invitaron a tomar café en el "Penhouse" de la Rauten.

Allí pasamos un rato agradable con esta simpática pareja. Les dedicamos a ustedes el merecido homenaje recordatorio y al despedirlos, Faunarena le prestó a José Luis una Antología de los modernos poetas españoles. La he hojeado al vuelo y comprendo muy bien que por la insensibilidad poética de Dña Anastasia o Robles. Kainas - no sé cómo se llamará ahora - el fantástico libro haya podido salir de una prensa nacional.

Por último, le de informarles que Lucila Román ocupa desde hace un trimestre, el puesto de secretaria de la Embajada española en Grecia. Si ustedes no lo sabían, puede ser este motivo para una próxima carta en cuanto me diría menos agotado por la abundante correspondencia, que últimamente se ha hecho algo pesada por el aporte familiar.

Creo que la presencia de la gorda morena te ojos verdes en la maravillosa Atenea, reclama particular atención por los uno de esos episodios de diplomacia belicula norteamericana. Ella me lo describe brevemente en una carta que acabo de recibir y que publicaré en mi próxima, con el lenguaje autoctono tan grato a mi pensamiento cuando algo extraño me sucede.

He renovado la suscripción a "Mashá". Los abrazo a todos afectuosamente Vigilis